



TOMATE GORDO DE RONDA

El tomate Gordo de Ronda ha sido recuperado por el banco de semillas de Ronda, gracias a la Red Andaluza de Semillas y a los ensayos en campo de Plantaromed.

Esta variedad se está cultivando en muchas zonas de Andalucía, como es el caso del pueblo de Mijas.



Gracias a un nuevo agricultor que tiene mucha curiosidad por aprender una forma distinta de cultivar la tierra, con técnicas de agricultura ecológica y añadiendo nuevas herramientas a su cultivo. Hace cuatro años que comenzó a cultivar este tomate en la finca Viso los Romeros, **con la idea de recuperar sus semillas y poder mantener su tradición viva, como variedad antigua.** El tiene la esperanza de que se cultive en otras huertas y la gente lo recupere año tras año.

Por eso la importancia de mantener vivas estas tradiciones entre los nuevos agricultores, para que puedan cultivar las variedades antiguas y experimentar sus **nuevas formas de cultivo basadas en experiencias y saberes antiguos.**

Caracteres del tomate:



Planta para encañar, distancia entre plantas 70 cm y siembra en marzo o abril. Ideal para ensaladas y conservas.

Sus tomates pueden llegar a pesar desde 500 g a un kilo, como puede apreciarse en la foto.

Planta de hojas grandes y finas. Flores grandes.

Resistente a las enfermedades.



Como una forma de retornar a la agroecología verdadera, a vivir del campo, donde **se cultivaba para subsistir y los saberes se transmitían a través de la experiencia del campo.**

Desde la Red Andaluza de Semillas, os animamos a seguir con estos intercambios de semillas y cultivos de nuestras hortalizas antiguas, hacia una nueva agroecología.